

El guitarrista Miguel Ángel Rodríguez ofreció un concierto

21/10/2022



El programa incluyó piezas del siglo XVI compuestas para vihuela.

El guitarrista Miguel Ángel Rodríguez Méndez ofreció un concierto en la Fundación Paurides dentro de las 14ª Jornadas Internacionales de Guitarra de Elda 2022, organizadas por PIMA.

El concierto tuvo lugar el viernes 21 de octubre y se incluyó en el conjunto de actividades que diferentes colectivos de la ciudad están realizando sumándose a la celebración del Año Coloma organizado por la Fundación Paurides y el Ayuntamiento de Elda.

El concierto se centró en piezas del siglo XVI compuestas para vihuela, con obras de ocho compositores españoles Antonio de Cabezón, Miguel de Fuenllana, Luys Milán, Enríquez de Valderrábano, Alonso Mudarra, Esteban Daza y Luys de Narváez.

Miguel Ángel Rodríguez habló de cada uno de los instrumentos y composiciones que protagonizaron la velada.